

## résidences immobilier

Venez découvrir cette superbe villa d'environ 343m² située dans un quartier recherché d'Antibes au calme à quelques minutes à pied des plages et de toutes commodités. Répartie sur 3 niveaux, la villa est composée de 5 chambres ayant chacune leur salle de douche ou de bain. La chambre de Maitre bénéficie à la fois d'une baignoire, d'une douche à l'italienne et d'un hammam intégré. Le spacieux double séjour situé au rez-de-chaussée donne accès à une terrasse surplombant un joli jardin arboré de plus de 1500m² exposé Sud Ouest complété d'une piscine au sel chauffée. Vous pourrez profiter de la ...

Come and discover this superb and spacious villa that is 343m² in size, located in a peaceful and highly sought-after area of Antibes. Just a short walk from the beaches and the local shops and bakeries. Spread over 3 levels, the villa includes 5 bedrooms, each with a shower room or bathroom. The master bedroom has a bathtub, an Italian shower and an integrated hammam. The spacious double living room is located on the main floor and gives access to a terrace overlooking a beautiful garden of more than 1500m² that is south-west facing completed with a heated salt pool. You can enjoy the terrace ...

## **CARLTON INTERNATIONAL**

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





